



Nombre del alumno: Vanessa Carlina Gomez Pinto.

Materia: Adolescencia

Nombre del maestro: Jacquelinz Albarrán Santos

Psicología

5° cuatrimestre

Depresión y Suicidio en la Adolescencia Inicio ~ Psicología ~ Psicopatología ~ Depresión ~ Depresión y Suicidio en la Adolescencia

La depresión en la adolescencia es una de las patologías mentales más graves en dicho estadio vital

La depresión no tratada o mal tratada es, hoy día, una de las principales causas de suicidio en la adolescencia.

DEPRESIÓN Y SUICIDIO EN LA ADOLESCENCIA

Keith King y Rebecca Vidourek afirman que tanto depresión como suicidio, están intrínsecamente relacionados en la adolescencia.

Los autores apuntan a tres categorías en las que se encuentran las señales de alarma a las que debemos prestar atención: conductas, **verbalización** y **entresesores vitales**.

Previniendo la depresión Kin y Vidourek señalan la importancia clave de crear fuertes conexiones entre el adolescente, la familia la escuela y la comunidad en que se reside.

Las conductas de riesgo en adolescentes son determinantes en la salud, siendo las principales responsables de la morbimortalidad en esta etapa.

La familia juega un rol primordial en la prevención de conductas de riesgo, siendo el primer agente protector y facilitador del desarrollo sano en el adolescente, en cuyo interior se educa y su grado de funcionalidad permitirá que éste se convierta en una persona autónoma

Los estilos de crianza parental pueden tener un efecto positivo o negativo en la incidencia de conductas de riesgo adolescente, comprobándose que a mayor apoyo parental y control conductual hay menor consumo de drogas, autoagresión, violencia y depresión entre otras.

RECURSOS DE PREVENCIÓN DE RIESGOS Y POTENCIACIÓN DEL DESARROLLO SANO EN

Rol de la Familia y conductas de riesgo adolescente Las condiciones y circunstancias que influyen en las conductas de los adolescentes y que afectan la salud, constan de una serie de factores determinantes .

pueden identificarse en cuatro niveles ecológicos: individual (personalidad, carácter), interpersonal (los modelos, familia), comunitario y de políticas públicas.

La salud y bienestar del adolescente se ven influidas en gran medida por las oportunidades y calidad de experiencias que tiene en el ambiente familiar donde se desarrolla, jugando ésta un rol esencial.